

Appel aux journées d'action contre la guerre d'annexion au sud du Kurdistan du 15 au 18 août
journées d'action internationales de defend kurdistan

Depuis les années 90 la Turquie attaque régulièrement des cibles au nord de l'Irak dans la lutte contre les Kurdes. L'armée turque avance encore et toujours dans le territoire irakien, attaque des groupes de guérilla dans la montagne et bombarde les régions le long de la frontière, ce qui restreint massivement la vie de la population civile.

Dès l'interruption du dialogue entre la Turquie et le PKK en 2015, la guerre en Kurdistan s'intensifie. Au moins 100 de civils ont perdu la vie seulement à cause des attaques aériennes et la Turquie continue toujours à élargir sa zone d'occupation. Cela montrent entre autres les 87 bases militaires turques dans le territoire irakien, condamné par le gouvernement central de l'Irak comme violation de sa souveraineté.

Tandis que la Turquie justifie son opération avec le droit de l'autodéfense de la charte de l'ONU, des experts internationaux sont d'accord sur l'infraction du droit international par l'offensive. Même le service scientifique du parlement allemand définit l'occupation comme en violation du droit international.

Malgré ces évaluations les infractions du droit international ne sont pas pris pour sujet ni par l'Allemagne ni par quelconque d'autres alliés occidentaux. Au lieu de cela, ils sont tolérés puisque les intérêts économiques de la Turquie et des pays de l'OTAN sont au premier plan. Au milieu du mars de 2023, pour la première fois depuis 12 ans, une délégation turque a rendu visite au gouvernement irakien. Dans le cadre de cette rencontre, l'installation d'une zone de sécurité de 30 à 40 kilomètres qui doit être liée aux régions occupées dans le nord-ouest de la Syrie, était annoncée. Le but est la lutte commune contre le PKK et la création de nouvelles routes commerciales à travers de l'Irak.

Le projet d'infrastructure "Iraq Development Road Project" doit connecter le port irakien *Basra* avec la frontière turque et servir d'alternative pour la route à travers le canal de Suez, faisant de l'Irak un point de transit important entre l'Asie et l'Europe.

Dans la dernière semaine du juin la Turquie renforçait massivement sa présence de troupes, en l'espace de seulement quelques jours 300 tanks et 15.000 soldats étaient transposés dans la région *Bawarî Bala*. Cette opération intimide plus de 600 villages et conduit au déplacement forcé massif de la population civile. Particulièrement affectés sont des minorités comme la population de sept villages assyriens-chrétiens. En même temps des points de contrôle sont construits comme si le terrain serait du territoire national turque. Des habitants racontent avoir reçu des SMS disant "Bienvenue en Turquie" alors qu'ils se retrouvent loin de la frontière.

Les médias de l'ouest se taisent et nous ne pouvons pas attendre une condamnation de ces actes de guerre d'un des politiques allemands comme le chancelier Scholz ou la ministre des affaires étrangères Baerbock.

L'occupation turque au sud du Kurdistan existe depuis plusieurs années, mais la situation actuelle est empirée. Les attaques commençaient en avril et tout indique qu'elles vont être intensifiées encore, ce qui menacerait plus de 600 villages et conduirait au déplacement massif de la population civile. C'est pour cela que nous vous appelons aux journées d'action du 15 au 18 août.

Réagissez aux attaques récentes, faites partie de *Die-Ins* dans les lieux publics et informez d'autres sur les acquisitions du mouvement de la liberté kurde. Répondons avec vigueur à ces agressions!

On dit: Contre toute occupation turque! Arrête les attaques contre le Kurdistan! Contre le fascisme turque!

PS: S'il vous plaît envoyez-nous des images ou des vidéos de vos actions avec une petite explication par qui, quand, où et pourquoi l'action était faite, à: info @ defend-kuridstan.com
Nous les utiliserons pour nos relations médias.